



En aquesta secció, els socis poden presentar articles d'altres analistes o de pensadors en general; també hi ha la possibilitat que s'hi publiquin entrevistes realitzades pels socis a personatges que considerin d'interès (artistes, científics, psicoanalistes, etc.).

L'objectiu és, per una banda, obrir la revista a aportacions externes i, per l'altra, oferir als subscriptors la possibilitat de donar a conèixer autors pels quals se sentin especialment interessats.

PRESENTACION DE JESÚS HERNÁNDEZ REYNÉS

La llegada de la COVID-19 ha cambiado radicalmente la vida que, hasta ahora, llevábamos. No sólo por lo que ha supuesto en la relación con nuestro cuerpo, la enfermedad y la posibilidad de la muerte, sino por las consecuencias que también ya estamos viendo a nivel vital, psíquico, económico, social, político, etc.

Asimismo, ha removido los cimientos en los que hasta ahora nos sosteníamos: el narcisismo omnipotente de nuestra especie respecto al resto de los seres vivos del planeta; el sistema capitalista y sus resultados: consumismo exacerbado, alienación y entrega absoluta al trabajo, diferencia cada vez más radical entre las clases sociales; la globalización y la interrelación entre todos los habitantes de esta tierra que nos acoge... Son algunos de los aspectos que están siendo muy cuestionados y cuya fuerza se está tambaleando.

Hoy en día, la así llamada "Crisis del coronavirus" nos ha traído, más que argumentos, respuestas e ideas, sobre todo, multitud de preguntas e incógnitas.

Este artículo no es un artículo de psicoanálisis, ni pretende serlo.

El interés que nos lleva a presentarlo es el de ofrecer una mirada, desde la filosofía política, que nos procure un punto de lucidez para pensar las preguntas y respuestas que todos nos hacemos.

John N. Gray es uno de los autores de referencia que, junto a Yuval Noah Harari, Byung-Chul Han, Slavoj Žizek, nos ayudan a ello.

Jesús Hernández Reynés es Doctor en Filosofía y Letras y profesor titular en el Departamento de Filosofía de la Universidad Autónoma de Barcelona. Sus líneas de investigación se centran en la génesis griega de la racionalidad contemporánea y en la biopolítica. Ha realizado publicaciones en libros y revistas relacionadas con la filosofía y la biopolítica. Durante el curso 19/20 ha impartido un seminario sobre el pensamiento de John N. Gray.





En su artículo, construido de manera clara y didáctica junto con la rigurosidad que el tema requiere, nos ayuda a conocer a este autor, su pensamiento y lo interesante de su propuesta.

Espero sea de vuestro interés. ■

Marisa Ara Comin.
[@] mara@centrecapi.es

